

Die Hilfsorganisation Malteser

Die Malteser

Der Malteser Hilfsdienst ist eine katholische Hilfsorganisation. Sie sind in vielen Ländern auf der ganzen Welt aktiv und haben viele Freiwillige, die zusammenarbeiten, um anderen zu helfen.

Die Malteser haben ein großes Ziel: Sie möchten, dass es allen Menschen gut geht. Sie helfen auf viele verschiedene Arten. Zum Beispiel lehren sie Menschen, wie man Erste Hilfe leistet. Das ist wichtig, weil man damit anderen helfen kann, wenn sie sich verletzt haben oder plötzlich krank werden.

Sie sind auch bei großen Veranstaltungen wie Fußballspielen oder Konzerten dabei, damit jeder sicher ist und Hilfe bekommt, falls es nötig ist.

Die Malteser sind auch da, um zu helfen, wenn es zu einer Naturkatastrophe kommt, wie Überschwemmungen oder Erdbeben. Sie gehen zu den Orten, wo diese Katastrophen passieren und helfen den Menschen dort.

Ihre Arbeit ist sehr wichtig, weil sie dabei helfen, Leben zu retten und Menschen in schweren Zeiten Hoffnung und Unterstützung zu geben.

Die Ziele der Malteser

Die Malteser sind eine große Hilfsorganisation. Sie helfen Menschen, die krank sind oder in Not geraten. Sie haben Krankenwagen und gut ausgebildete Helferinnen und Helfer. Diese Helferinnen und Helfer kommen schnell, wenn jemand dringend Hilfe braucht.

Die Malteser bieten auch Kurse an, in denen man lernt, wie man anderen in Notfällen hilft. Zum Beispiel lernt man dort, wie man eine Wunde verbindet.

Sie helfen auch Menschen, die im Alltag Hilfe brauchen, wie Menschen, die einen Rollstuhl nutzen.

Die Malteser arbeiten in vielen Ländern. Wenn es große Probleme gibt, wie Hungersnöte oder Kriege, helfen sie den Menschen dort. Sie schicken Essen, Wasser, Medizin und Helferinnen und Helfer.

Projekt: Obdachlosenhilfe

Auch in Deutschland leben viele Menschen auf der Straße, da sie keine Wohnung haben. Die Malteser unterstützen diese Menschen, indem sie Angebote für obdachlose und bedürftige Menschen anbieten. Sie geben ihnen warme Lebensmittel, Kleidung und Medizin.

Ein Angebot, um den Menschen zu helfen, heißt Wärmebus. Dies ist ein Bus, indem die Menschen warmes Essen und heiße Getränke bekommen können. Außerdem werden dort Isomatten und Anziehsachen verteilt. Die Menschen können dort auch über ihre Sorgen und Probleme sprechen.

Ein weiteres Angebot der Malteser, für Menschen ohne ein Zuhause, ist der Wohlfühlmorgen. Dies ist ein Projekt, um den Menschen etwas Entspannung und Abwechslung zum harten Alltag auf der Straße zu geben. Dort frühstücken die Menschen zusammen und unterhalten sich.

Lizenzhinweis

Text gemeinfrei mit Hilfe einer KI-generiert (Fobizz, 03.07.2024)

Weiternutzung als OER ausdrücklich erlaubt: Dieses Werk und dessen Inhalte sind - sofern nicht anders angegeben - lizenziert unter [CC BY 4.0](#). Nennung gemäß [TULLU-Regel](#) bitte wie folgt: "[Nachfolge Jesu Christi am Beispiel kirchlicher Hilfsorganisationen](#)" von Laura-Jule Becker und Lea Dittrich , Lizenz: [CC BY 4.0](#).

Der Lizenzvertrag ist hier abrufbar: <https://creativecommons.org/licenses/by/4.0/deed.de>

Das Werk ist online verfügbar unter:

<https://sprache-bildung-nachhaltigkeit.de/>